

# TTG Netphen

## - Info für Gastmannschaften und Zuschauer-

Am 18.08.2020 verkündete der WTTV im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie neue Richtlinien und Empfehlungen für die Durchführung von Meisterschaftsspielen.

Aufgrund unserer Situation mit der relativ kleinen Halle – und 10 Mannschaften, die am Spielbetrieb teilnehmen – machen diese (im Vergleich zur Vergangenheit: leider) einige gravierende Änderungen bei **Heimspielen** der TTG Netphen erforderlich:

1. Allen Gastmannschaften, die nicht direkt in Sportkleidung anreisen, wird die Damenumkleide zur Verfügung gestellt. Spielen in Herrenmannschaften Spielerinnen mit, so stehen diesen die Lehrerumkleideräume zur Verfügung.
2. Der Herrenumkleideraum wird nur von den Mannschaften der TTG Netphen benutzt.
3. In der Halle werden für die Spieler/Spielerinnen an der Fensterseite und in den Gängen zur Fensterseite ausreichend Stühle im vorgeschriebenen Abstand von 1,5 m aufgestellt.
4. Auf der gegenüberliegenden Seite werden Stühle im Abstand von 1,5 m für Zuschauer aufgestellt.
5. Spieler/Spielerinnen und Zuschauer dürfen auf den Stühlen ohne Schutzmasken sitzen. Wenn jedoch der Abstand von 1,5 m bei einem Gang durch die Halle nicht eingehalten werden kann – Beispiel: Aufwärmen vor der Halle oder Gang zur Toilette – **müssen alle eine Schutzmaske tragen. Dazu ist natürlich Voraussetzung, dass alle Spieler/Spielerinnen und auch die Zuschauer Schutzmasken mitbringen.**
6. Im Vorraum zur Halle, der nur mit Schutzmaske zu betreten ist, stellt die TTG Netphen Desinfektionsmittel für die Hände zur Verfügung.
7. Dort befindet sich auch für alle Spiele jeweils ein Formular zur Kontaktdatenerhebung im Rahmen der aktuell gültigen Coronaschutzverordnung. **Nur wer sich ordnungsgemäß, d.h. mit Name, Vorname, Adresse und Telefonnummer sowie mit Unterschrift, in das Formular eingetragen hat, darf die Halle betreten.**
8. An den Wochenenden sollen, wenn möglich, keine 2 Meisterschaftsspiele gleichzeitig stattfinden. Es wird versucht, die Spiele so weit zeitversetzt zu starten, dass die Halle zwischen den Spielen jeweils gut durchgelüftet werden kann. Bis auf die beiden NRW-Ligamannschaften werden wir deshalb auch von der neuen Möglichkeit regen Gebrauch machen, ein Spiel an 3 Tischen durchzuführen.
9. Wir hoffen, dass alle Gastvereine unseren Wünschen nach einer zeitlichen Verschiebung von einzelnen Spielen nachkommen können, um dieses Ziel zu erreichen. Wenn sich dann auch noch alle an die bestehenden Regeln und Vorgaben halten, ist aus unserer Sicht ein sicherer Spielbetrieb in diesen schwierigen Zeiten machbar.

Mit sportlichen Grüßen

Vorstand der TTG Netphen